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　一か月ぶりに娑婆に戻ってきました。ご心配を
おかけしました。６月８日に鶴岡でケガをしまし
た。脊髄損傷という事で首の骨が折れているのでは
ないかとレントゲンやCTを撮ったところ、折れて
いないという事で、２メートルから落ちた訳で下半
身不随とか全身マヒでもおかしくなかったのが、運

が良かったと言われました。荘内病院から自宅療養を経て済生病院
に入院しました。済生病院では至れり尽くせりで病院の対応がとて
も良かったでした。一回死んで生き返ったという事でありがたい事
で、すべてにありがたいと感謝するようにしました。リハビリも文
句を言うのが普通ですが、どんな時でも積極的な気持ちを持ち続け
る、前途に悲観するのではなく、起きてしまった事は仕方がない訳
ですから、それを受け止めて前向きに取り組むべきという事を確認
した一か月間でした。
　イブニングRCにしても、当然残ってくれると思っていた２名が
抜けてしまいましたが、結城さんという新しい人材が来てくれまし
た。何のためにクラブの活動をしているのか、ヒマだからやって
いるのではなくて、自分自身の人生を高めるために集まっている。
ロータリー全体では商売がらみで入っている人もいますが、イブニ
ングは商売がらみで入っている人はいないと思います。日頃の目的
は何かというと、交流し、自分自身を高めるという事が一番の目的
と思います。一週間のうちにどんな事があったのかを語り合える機
会にしたいし、お互い出来る限り応援しあう会にしたいと思います。
そんな事を考えるきっかけとなった一か月間でした。
　長々と話ししてしまいました。今年一年間宜しくお願いいたします。

　第870回例会は、先週の大委員長方針発表に続き、小委員長方針
発表でした。ケガのために入院していた天口会長が元気な姿を見せ、
会員一同安心しました。会長には無理の無いように養生しながらク
ラブの活動を行っていただきたいと念願いたします。
　例会セレモニーで新旧会長幹事バッチ交換が行われました。金田
前会長・浦山前幹事には一年間本当にご苦労様でした。

第870回例会（第２回例会）２0２２年７月11日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

小委員長方針発表� 　

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA&クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：天口信裕会長
18：31	 国歌（月初）及びロータリーソング（割愛）
13：33	 ロータリー目的唱和（割愛）
18：35	 会長挨拶	 ：天口信裕会長
18：40	 新旧会長幹事バッチ贈呈
18：45	 食事開始
18：50	 幹事報告	 ：松岡友路幹事
18：55	 委員会報告
19：00	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
本日のプログラム／担当：松岡友路幹事
19：10	 小委員長方針発表
　　　	 ■クラブ管理・会員増強委員会	 	 古澤利治小委員長
　　　	 ■ロータリー情報・クラブ会報委員会	 後藤卓也小委員長
　　　	 ■職業奉仕委員会	 	 中村祐一小委員長
　　　	 ■社会奉仕・公共・環境保全委員会	 阿部定治小委員長
　　　	 ■ロータリー財団・米山委員会	 	 浦山一豊小委員長
　　　	 ■青少年奉仕プロジェクト委員会		 金田史生小委員長
19：25	 出席報告	 ：SAA　石島直樹会員
19：30	 閉会点鐘	 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 22 - 14 -

〇今月の例会予定の件
◦�本日は小委員会委員長方針発表・７／18は休会・７／25はビア
パーティ　オアゾブルー（クラブ奉仕委員会）
○�RI2022年規程審議会における決議の件資料送りましたので確認
ください。
〇その他連絡事項
◦前年度の委員会報告書の提出を浦山前幹事にお願いします。
◦�８月３日7RCゴルフコンペ打合せに渡邊さんと参加。10月２日
（日）がコンペ予定。
◦福岡平成RC30周年記念が９月29日（月）に開催予定。

幹事報告

　天口信裕さん、浦山一豊さん、金子修さん、金田史生さん、須藤
吉実さん、松岡友路さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただき
ました。

ニコニコBOX


